## Chronique diocésaine

— Par décision de Sa Grandeur Mgr l'Archevêque, ont été nommés :

M. l'abbé Gaudiose Lemieux, du collège de Lévis, curé de Saint-Jacques de Parisville (Lotbinière); M. l'abbé A. Vincent, curé de Broughton.

— Le personnel de la Visite pastorale a reçu les modifications suivantes: MM. les abbés Langlois et Larochelle, du séminaire de Québec, ont remplacé MM. les abbés Bilodeau, de la cure de Saint-Roch de Québec, et Al. Roy, de la cure de Jacques-Cartier.

— Lundi et mardi ont eu lieu, à l'Université Laval et au séminaire de Québec, les cérémonies de clôture de l'année académique. La présence de Son Exc. Lord Grey, gouverneur général du Canada, a donné à la fête universitaire un éclat particulier. Nous publierons, la semaine prochaine, la réponse de Son Excellence à l'adresse du Recteur.

— La réélection de Mgr Mathieu, pour une troisième période d'exercice, comme recteur de l'Université et supérieur du Séminaire, a été accueillie partout avec une grande satisfaction.

— M. le curé Demers vient de publier le dernier bulletin de la 6° année de la « Collecte pour payer la dette de l'église Saint-Jean-Baptiste de Québec. » Cette collecte, faite à domicile par les MM. de la cure de Saint-Jean-Baptiste, a produit jusqu'ici le montant total de § 31,512.79. C'est un résultat certainement très remarquable.

— Les travaux de fondation du Monument Laval intéressent tous les gens qui passent par la Côte de La Montagne. Jusqu'à présent, on a construit les assises mêmes du Monument, et l'on prépare le terrain pour les ouvrages d'approche, qui seront aussi en maçonnerie.

— Le palais de l'archevêché est actuellement aux mains des peintres et électriciens. Tous ces travaux, y compris ceux de la restauration partielle de l'ancien édifice, dureront probablement encore quelques semaines.

— L'entrée en vacances du Grand et du Petit Séminaire, qui eut lieu mardi de cette semaine, empêche cette année la Procession du Saint-Sacrement de se faire en dehors de la Basilique-Cette cause d'abstention est heureusement d'occurrence très rare.